

Fecha 24.01.2024	Sección Activo / Falla de origen	Página 12
---------------------	-------------------------------------	--------------

# México avanza hacia la autosuficiencia agrícola entregando fertilizantes

**ALFONSO DURAZO** Montañero reconoció la contribución de la Secretaría de Agricultura

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

**E**n una jornada que marcó el inicio de los programas Fertilizantes para el Bienestar 2024 y de Fomento a la Agricultura, el secretario de Agricultura, Víctor Villalobos, anunció que México está encaminado a ser autosuficiente en la producción de granos básicos.

Con la entrega directa y oportuna de fertilizantes a dos millones de productores de pequeña escala en una cobertura de tres millones de hectáreas, Villalobos destacó el cumplimiento de instrucciones del presidente Andrés Manuel López Obrador, eliminando intermediarios y corrupción. El programa abrió ventanillas para la entrega gratuita de fertilizantes, contribuyendo a incrementar la producción sin expandir la frontera agrícola.

En Sonora, se beneficiarán 2,582 productores con más de 1,431 toneladas de fertilizantes, impactando en 4,881 hectáreas de maíz, frijol y milpa.

Además, se resaltó el avance del Proyecto Estratégico Agrícola, Ganadero y

Pesquero como parte del Plan de Justicia para el Pueblo Yaqui, capitalizando unidades de producción e integrando cadenas productivas.

El gobernador **Alfonso Durazo** Montañero reconoció la contribución de la Secretaría de Agricultura al bienestar de la población de Vicam, asegurando que los programas prioritarios forman parte del Plan de Justicia Yaqui.

Areli Cerón Trejo, coordinadora del programa Fertilizantes para el Bienestar, destacó la entrega de más de 1,500 toneladas de insumos en Sonora durante 2023, beneficiando a más de 2,700 productores. Julisa Guadalupe Muñoz Villegas, representando a los productores, agradeció el apoyo para las mujeres indígenas, subrayando que los paquetes de maquinaria y fertilizante impulsan el trabajo en la tierra.

En la reunión con autoridades del Pueblo Yaqui, se presentaron los avances del Plan de Justicia, destacando la colaboración para impulsar cosechas de granos en la región. ●



**Otorgaron** a dos millones de productores de pequeña escala una cobertura de tres millones de hectáreas. Cuartoscuro

